
 السير قانون وتطبيق المرورية السلامة موضوع  في بحثت والمياه  والطاقة والنقل العامة  الأشغال  لجنة
 المرورية  بالسلامة  تتعلق  سريعة خطوات لاتخاذ  البستاني  ندى النائب  برئاسة  فرعية لجنة وشكلت

 2022 أيلول 20 الثلاثاء

 

  الثلاثاء   يوم ظهر قبل من العاشرة الساعة عند جلسة والمياه والطاقة والنقل العامة الأشغال لجنة  عقدت
  محمد النائب  اللجنة مقرّر وحضور عطية سجيع  النائب اللجنة  رئيس برئاسة 20/9/2022 فيه  الواقع
  حسين ناجي، طه  هاشم، قاسم عون، سليم البستاني، ندى منيمنة، إبراهيم  :السادة والنواب  خواجة
  فؤاد  الصايغ، فيصل طرابلسي، عدنان الصايغ،  فيصل صليبا،  نجاة  جشي،  حسين حسن، الحاج

 .حواط  وزياد الصادق، وضاح  كبارة، الكريم عبد مخذومي،
 
 :الجلسة حضر كما
 .فياض  وليد الدكتور  والمياه الطاقة  وزير معالي -
 .بولس  طانيوس  الأستاذ – والمباني الطرق  عام مدير – والنقل العامة الأشغال وزارة ممثل -
  ابراهيم الدكتور  المجلس  في البرامج ومدير الجسر  نبيل  المهندس والإعمار الإنماء  مجلس رئيس -

 .شحرور
  عبد أيمن الأستاذ  السيارات  تسجيل مصلحة ورئيس سلوم  هدى السيدة السير إدارة هيئة عام مدير -

 .الغفور
 .قصيفي روني والمقدم مسلم جوزيف الركن العقيد الأمن  لقوى   العامة  المديرية ممثل -
 .سلامة رمزي الدكتور المرورية للسلامة  الأعلى المجلس سر أمين -
 .عكاوي وأماندا   خرياطي أديليت  السيدة خرياطي جورج  جمعية رئيسة -
 .سنو سمير والأستاذ الحاج  أنطوان الأستاذ  "YAZA" اليازا  جمعية ممثلا -
 .فخري جميلة السيدة "ALARMS"  جمعية رئيس -
 .جبران لانا  السيدة "هادي كن"  جمعية  رئيس نائب -
 .شمعون إيلي   الأستاذ "CAARS" المرورية  السلامة توعية مركز جمعية رئيس -
 .سعد سليم   الأستاذ المرور  للسلامة الوطنية اللجنة وعضو السيارات تجار  جمعية مستشار -
 .ابراهيم كامل الدكتور الخبير جوستيسيا   منظمة في المرورية السلامة مركز مدير -
 

  .السير قانون وتطبيق المرورية السلامة موضوع  لبحث وذلك
 
 :عطية سجيع النائب  قال الجلسة، إثر



  الحوادث  نتيجة الشأن  وأصحاب الجمعيات  مع المرورية  السلامة موضوع  في مستفيض  بشكل  بحثنا"
  وقد. الكبيرة الأهمية الموضوع   هذا نعطي ان  المفيد من أنه وجدنا. الشتاء  أبواب على ونحن الكثيرة
 والأشغال والبلديات الداخلية وزيرا معنا يكون ان نتمنى   وكنا. المختصة للإدارات  ممثلون حضر
 فالموضوع  يحضرا، ان يجب  الأقل، على لأنه، قليلا   وزعلنا تحفظا   نسجل كلجنة ونحن. والنقل العامة
  توصيات في  كنواب نساعد نحن كما يساعد موقفهما وكان. للناس   وبالأذى المرورية  بالسلامة يتعلق 
 لتحسين نيابي دعم الى  حاجة  في وهم  المقبل، الأسبوع  موازنة وضع قبيل وخصوصا   معنية

  بشكل  المتابعة منا  يستحق والموضوع  والإهتمام الجمعيات من كثير هناك وكان والادارة،  موازناتهم
 ."البستاني ندى  الزميلة  النائب برئاسة النواب من مجموعة من لجنة وتألفت أساسي، 

 
 :البستاني  ندى النائب  وقالت

  نتمنى   كنا. جميعا   لنا  الحيوي  الموضوع  لهذا  المعطاة  الأهمية على  والطاقة الاشغال لجنة  رئيس أشكر"
  رئيس توجيهات وبحسب الفرعية،  اللجنة  في الله شاء وان موجودين، المختصون الوزراء يكون ان

  الكامل وبالتعاون الموجودة،   بالإمكانات سريعة خطوات لاتخاذ  المقبل الأسبوع  إجتماعا    سنعقد  اللجنة،
 ."المرورية بالسلامة تعنى التي الجمعيات  مع
 

  بتوصيات الخروج نستطيع الله شاء وان خطة، والإعمار الإنماء  مجلس علينا عرض " :وختمت
 ."اللجنة   رئيس بتوجيهات  سريعة وبمبادرات

 


